

Communiqué de presse

Contact : Dr Patricia Hueber Tardot

06 72 62 17 30

E mail : patricia.hueber@sfcd.fr

Les assistant(s) dentaires

Le Syndicat des Femmes Chirugiens Dentistes propose, depuis 2007, des pistes de travail globales et innovantes sur le statut des assistant(e)s dentaires¹.

Après l'échec de l'inscription de cette profession au code de la Santé publique, le SFCD a publié l'état des lieux de ses travaux en cours sur ce sujet dans sa revue annuelle de novembre 2011.

Finally, fin 2012, le SFCD prend position sur ce dossier en ré-affirmant des points fondamentaux, pour suivre deux objectifs principaux :

- **sécuriser l'accueil et la prise en charge du patient au cabinet dentaire ;**
- **recentrer l'activité du chirurgien dentiste sur l'acte clinique (examen clinique, diagnostic, plan de traitement et actes techniques).**

Nos assistant(e)s dentaires sont au contact de nos patients qui, ne l'oublions pas, sont des malades, porteurs entre autre d'affections comme la carie², maladie infectieuse évolutive ayant des répercussions pathologiques sur l'état général.

Nos assistant(e)s dentaires doivent être des acteurs déterminants de notre équipe de soins. Leur rôle est fondamental : ils doivent pouvoir nous assister effectivement et efficacement au cabinet dentaire, dans tout notre exercice professionnel. Pour cela, leur champ de compétences doit être redéfini globalement, et non précisément tâche par tâche, et leur niveau de formation ajusté.

La reconnaissance de cette profession, admise par tous, passe par son inscription au Code de la Santé Publique. Elle passe aussi par la mise en place d'un enseignement initial aboutissant à un diplôme valorisant, préalable à l'entrée dans la vie professionnelle.

Leur rôle au sein des cabinets dentaires et leur mission auprès du chirurgien dentiste, rendent indispensables un statut et une formation à la hauteur des enjeux de santé publique que nos assistant(e)s doivent pouvoir affronter.

A PROPOS DU SFCD

Créé en 1935, le SFCD est le plus ancien syndicat de la profession dentaire et est aujourd'hui le seul syndicat national féminin de France. Composé de femmes en exercice et bénévoles, le SFCD a toujours pour objectif de veiller aux intérêts des professionnels et plus particulièrement ceux des femmes. Le SFCD est présidé par le Docteur Béatrice Gadrey.

¹ Séminaire de printemps SFCD « Les Assistantes Dentaires », Aix en Provence, les 23 et 24, 25, 26 mars 2007

² Selon l'OMS près de 100% des adultes sont atteints de carie (<http://www.who.int/mediacentre/factsheets/fs318/fr>)

